

# REMISE DE CHEQUE W.E du COEUR 2018 PLOEMEUR

9 février 2019 Soleil d'Automne

Au nom de tous les membres de l'association Bretagne Solidarité Pérou Bolivie, et de tous nos Partenaires Péruviens et Boliviens, de tout cœur et con mucho cariño, nous vous adressons ce message. Même si nous allons redire des mots déjà exprimés précédemment, il est primordial pour nous de vous dire :

- Un grand merci, à vous tous, membres des assos ploemeuroises, nombreuses et généreuses, si diverses dans leurs objectifs mais si proches quand il s'agit de soutenir et de donner un coup de main. Merci et bravo chers collègues bénévoles associatifs !
- Un grand merci, à vous Monsieur le Maire et à l'équipe municipale, ainsi qu'à l'ensemble de vos services, et plus précisément le service associatif sans qui cet événement du WE du Cœur et de solidarité serait difficilement surmontable, pour ne pas dire impossible.
- Un grand merci à Philippe, Président de l'OMVAP et aux membres du CA pour la gestion et le suivi toute l'année de cette aventure humaine et financière.
- Un grand merci tout spécial, à chacune et à chacun des artistes de la Troupe A Portée d'Choeur. Merci de nous avoir fait rêver une fois de plus tout au long de votre spectacle si haut en couleurs et en bonne humeur. C'était beau et ça fait du bien !

Cette somme reçue aujourd'hui est essentielle pour notre asso :

2018 a été l'occasion de fêter les 30 ans de Bretagne Solidarité Pérou Bolivie.

Pour marquer cet anniversaire, 10 membres du conseil d'administration sont allés à la rencontre de nos partenaires et ont visité les projets cet été. Ils ont pu à nouveau constater l'engagement de nos amis péruviens et boliviens mais la réalité nous a rattrapés : le coût de la vie a terriblement augmenté et nous ne pouvons plus financer correctement ces projets. Nous avons donc décidé (pour un 1er temps) d'aligner les indemnités salariales au plus juste du salaire minimum, soit une augmentation de 15% c'est à dire 2 450€ de plus par an. Pour mémoire, nous versons actuellement environ 2 000€/mois pour l'ensemble des 3 Projets ( soit 10 personnes indemnisées : 5 institutrices et 2 travailleurs sociaux en Bolivie, une kiné, une psychologue et une assistante sociale au Pérou)

Et pourtant, nous ne pouvons pas multiplier nos actions pour gagner de l'argent (les repas, les marches solidaires, la vente de pommes de terre, le festival des galettes du monde, les ventes d'artisanat...) Nous sommes de moins en moins disponibles pour des raisons de santé, la venue des enfants et des petits enfants...Le bénévolat a aussi ses limites, et ça vous le savez tous ,,, Et c'est là qu'intervient toute l'importance des actions collectives et solidaires telles que ce WE du Cœur.

Donc MERCI cette année de nous aider à rémunérer plus justement nos amis péruviens & boliviens engagés au quotidien pour améliorer les conditions de vie des enfants et les personnes âgées les plus démunis dans leur pays.

Muchas gracias por su atención y colaboración,